

### Circulaire au Clergé des Trois-Rivières.

Sa Grandeur Mgr. des Trois-Rivières, dans une circulaire adressée à son clergé, recommande aux fidèles de son diocèse les livres suivants:

“Etudes historiques et légales sur la liberté en Canada,” par M. S. Pagnuelo; “La Gazette des Familles Canadiennes,” de M. L’abbé Leclerc; “Les Causées du Dimanche,” par M. A. B. Routhier; “Nos faiblesses et nos forces,” par A. Villeneuve; “Les leçons sur l’histoire du Canada,” par M. L’abbé Ferland; et les “Vies des Saints, pour tous les jours de l’année,” par M. L’abbé Casgrain.

A propos de notre publication, voici ce que Sa Grandeur ajoute: “Je vous recommande encore l’excellente *Gazette des Familles Canadiennes*, publiée à Québec, par M. L’abbé N. A. Leclerc. C’est une publication rédigée dans un très-bon esprit, et que Mgr. l’Archevêque de Québec a lui-même recommandée dans une circulaire.”

Plus loin, Mgr. dit encore: “Ces ouvrages écrits dans notre pays, au point de vue des besoins actuels, méritent certainement un encouragement tout particulier. Il faudrait en placer quelques exemplaires dans toutes les bibliothèques de paroisses. J’engage aussi les directeurs de nos collèges, couvents, académies, et écoles des différents degrés, à en donner tous les ans, un certain nombre, en prix aux élèves. Ce qui aurait le double avantage d’encourager nos écrivains canadiens, et de répandre le goût des bonnes lectures et des études sérieuses.”

Quant à ce qui nous regarde, nous offrons nos sincères remerciements à Monseigneur des Trois-Rivières, pour sa bienveillante recommandation.